

Heinrich-von-Kleist-Schule Mini-Marathon 2009

Nina Fischer und Lucas Aden waren die Schnellsten der HvK

Beim diesjährigen Mini-Marathon 2009 erkämpfte sich Nina Fischer (Jahrgang 1997) mit 19:43 Minuten den Titel der Schulsiegerin. Lucas Aden (Jahrgang 1996) wurde mit 18:19 Minuten Schulsieger. Die Ehrung der Sieger ließ sich Schulleiter Direktor Adnan Shaikh nicht nehmen. Er überreichte den beiden schnellsten Teilnehmern der Heinrich-von-Kleist-Schule sowie allen weiblichen und männlichen Jahrgangssiegern Pokale und Urkunden, die vom Förderverein und Eltern gesponsert wurden.

Die Heinrich-von-Kleist-Schule hatte in diesem Jahr zum zehnten Mal erfolgreich am Frankfurt Mini-Marathon teilgenommen. Auch diesmal gelang es den Organisatorinnen Marion Polydore, Regina Huck und Marlene Zinnecker mehr als 140 Schülerinnen und Schüler für den Lauf zu motivieren. Die Heinrich-von-Kleist-Schule Eschborn hatte somit wieder einmal die meisten gestarteten Teilnehmer und gewann eine Sportstunde mit Olympiasieger Dieter Baumann. Dieser Gutschein wird im Frühjahr 2010 eingelöst werden, so dass alle Teilnehmer in den Genuss kommen können, mit dem Langläufer und Motivationstrainer ein paar Runden zu drehen.

Jahrgangssieger sind: 1999: Sophie Fischer, Niklas Gärtner, 1998: Anna Laura Knoblauch, Johannes Steinbach, 1997: Nina Fischer, Daniel Kühnel, 1996: Verena Sieburger, Lucas Aden, 1995: Mareike Risse, Niclas Barckhan, 1994: Sinja Larissa Grade, Niklas Yates, 1993: Luisa Große-Lüdinghaus, Maximilian Eifler.

Foto: Die Jahrgangssieger des Mini-Marathons 2009 der Heinrich-von-Kleist-Schule freuen sich über ihre Pokale und Urkunden, die Schulleiter Direktor Adnan Shaikh (links) in Anwesenheit von Marion Polydore und Regina Huck überreicht hatte.

